

## 2018年 第7回 スペシャルオリンピックス日本 夏季ナショナルゲーム・愛知

(9月22日~24日  
愛知県内各所)

- バスケットボール  
個人競技 金メダル  
佐々木 梨沙 さん  
(一丈木)



## 第56回 全国防具付空手道 選手権大会

(9月24日 東京武道館)

- 小学6年の部(組手)  
準優勝  
深沢 ひまり さん  
(仙南小6年)



## 第14回美郷町パークゴルフ町民大会

(9月16日 雁の里パークゴルフ場)

- 男性の部 第1位 三輪 銈一 さん(茨島)  
第2位 照井 廣太郎 さん(元村)  
第3位 本間 勝幸 さん(中前郷)
- 女性の部 第1位 佐藤 洋子 さん(上深井)  
第2位 三輪 フミ子 さん(茨島)  
第3位 本間 孝子 さん(中前郷)



# 活躍・表彰

おめでとうございます

## 緑化功労者表彰

### NPO法人みさぽーと

NPO法人みさぽーと(戸澤勉理事長)が、国土緑化運動に永年にわたり貢献し、その功績が顕著であったとして、公益社団法人国土緑化推進機構より感謝状が贈呈されました。また、東北・北海道地区緑化推進協議会より表彰されました。



## 総務大臣表彰

### ■行政相談委員

鈴木 清文 さん(大坂)

永年にわたり行政相談委員を務め、その業績が特に顕著であり他の委員の模範と認められるとして、総務大臣より表彰されました。



## 美郷中学校の活躍

### ■第14回美郷町中学校新人駅伝競走大会

男子Aチーム 第5位

### ■第11回美郷町中学校女子新人駅伝競走大会

女子Aチーム 第6位

(10月10日 美郷中学校周辺特設周回コース)



## 大小島真木さんによる壁画制作

千畑小学校

9月6日から24日にかけて、画家として活躍されている大小島真木さんが、千畑小学校において壁画を制作しました。これまで美郷中学校、仙南小学校で壁画を制作してきた大小島さんですが、今回は「木」をテーマに掲げて制作に取り組みました。完成した壁画には、「たくさんの生物たちとともに成長し、繋がり、そして生きていく」という大小島さんの想いが込められています。



■完成した壁画

## 一心祭 7 Colors ~心のキャンバスを虹色に~

美郷中学校

美郷中学校の学校祭である「一心祭」が10月8日に開催され、さまざまな催し物が行われました。台風の影響により1日順延となりましたが、開催日当日は快晴に恵まれ、多くの来校者で賑わいました。ステージ発表では、菖蒲太鼓の演奏や全校劇の披露のほか、理科研究発表やタイ王国訪問発表など、普段の学習の成果についての発表が行われました。



### 【美郷中学校の生徒がタイ王国大使館を訪問しました】

修学旅行のプログラムのひとつとして、美郷中学校の生徒10人が東京都にあるタイ王国大使館を訪問しました。大使館担当者からタイ王国の概要などの説明があったほか、質疑応答の時間では生徒たちが積極的に質問し、タイ王国について理解を深めました。

school topics  
学校の話

秋田の元気を美郷から

## 美郷カレッジ

10月6日、今年度の最終回となる美郷カレッジが開催され、講師を務めた宇宙航空研究開発機構(JAXA)の清水幸夫氏が「日本の宇宙探査の最前線~『はやぶさ』が拓いた小惑星探査と『はやぶさ2』の新たな発見~」と題して講演されました。

「はやぶさ」は、当時の日本では確立されていなかった4つの技術を実証するという目的を持ちながら小惑星探査を進め、2010年6月にその役目を果たして地球に帰還しています。そして、後継機として現在運用されている「はやぶさ2」は、「はやぶさ」で実証された技術をより発展させ、また、新たな技術の実証に向けて小惑星探査を進めています。講演の中で清水氏は「小惑星探査が進むことにより、太陽系や生命が生まれるもととなった材料を知る手掛かりを得られる可能性がある」と話されました。



■清水幸夫氏



MISATOPICS  
町の話

